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ロータリー：変化をもたらす

会員スピーチ
　北澤  和彦 会員
　「東日本大震災とNHKの災害報道」
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● 会 長 挨 拶
　皆さま、こんにちは。梅雨
に入ってうっとうしい天気が
続いています。気候の変化も
激しくて、体調を崩されてい
る方もいるのではないかと思
います。私も４、５日前からの
どの調子がおかしいし、日曜
の朝には目が少し痛かったの
で、昨日眼科を受診するとア
デノウィルスではないかと言

われました。アデノウィルスはプール熱などの原因になるウ
ィルスで感染性が強く、ウィルスを持った人が触ったドアノ
ブや咳などからも感染するそうです。
　女房の話では、声楽の人は、痰を切るなどのどにダメー
ジを与えるようなことはしないそうです。今日も家を出るとき、
かみさんがピアノの練習をしていました。近森病院で２ヵ月

に１度演奏会をしているので、多分その練習だと思います
が、雨にちなんだ曲を弾いていました。彼女を見ていて一生
かけてできるものがあるのはいいなと、常々思います。
　私は、サラリーマンのときはコンピュータ関係のキャドキ
ャム分野の専門で、いろんな工業製品にある曲面をどう表
現するか。どう処理するかといったことをしていました。アメ
リカの靴の製造会社から靴の上に自由に形を投影したいと
いう要望を聞いたり、アップルコンピュータから粘土みたい
にいろんな形をコンピュータの中につくりたいと言った話な
どをしてきたのですが、今につながっているものが余りな
いのが残念です。
　女房みたいに、一生できるものを探していければいいな
と思っています。
　本日の卓話は、山神会員から「情報通信よもやま話」と
題してお話を伺います。よろしくお願いします。
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● ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
　　　　　　　　　 「バースディソング」「おめでとう結婚記念日」

● 副会長より
　クラブ計画書をＡ４サイズにしてはというアイデアがあり、匿名のアンケートを取った結果、「今まで
どおり」と「Ａ４に改める」がほぼ同数のため、今後検討します。

◆ 表 彰
　吉村貴志会員（第５回米山功労者）

● 会 長 報 告
・５月までのニコニコの集計は125万3,000円。燦燦基金は39万8,000円です。どうもありがとうございます。
・80周年の記念誌を送付したお礼がきています。慰労会でご披露します。
・先週の臨時理事会で、細則検討委員会から出された高知ロータリー細則案が承認されました。６月19日に臨時総会
を開催し、皆さんのご承認をいただくことになっています。細則案はＦＡＸで送付します。

● 副 幹 事 報 告
・本日18時30分からクラブ協議会を行います。委員長さん、または代理の方は、クラブ計画書を持
参の上、出席をお願いします。

● 幹 事 報 告
・６月のロータリーレートは１ドル110円です。
・臨時理事会の議事録を例会場前に貼っています。事務局でも閲覧可能です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。
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10時間程かかっていたものが、直近では５分。さらには30
秒で１ギガが出るといった形で、非常に高速化しています。
　ただ、近年では携帯電話や光ファイバーをはじめ、従来
の電気通信分野の伸びはかなり鈍化しています。今後、業
務拡大や経営をどうやっていくか。通信とライフデザインの
融合、通信事業からの転換等々、各社とも今までの通信か
ら幅広い分野に発展していこうとしています。
　NTTというと、皆さんは、電話の世界、光のインターネッ
トの世界といった認識だと思いますが、NTT西日本では、
ICTを活用し社会の課題解決に貢献することを事業方針と
して掲げて、いろんな取り組みをしています。例えば、コンタ
クトセンター。高知市の代表電話番号に電話すると弊社の
グループ会社が、365日朝８時から夜７時まで対応します。
農業分野では、センサーを付けていかに収穫量を増やす
か。あるいは水路の監視といった取り組み。またスマホのセ
ンサーなどを使って、道路を走ることで道路の歪み等々を
早期発見します。
（映像紹介）
　一方、私たちに一番求められているのは、やはり皆さんを
「つなぐ」ものだと思います。その代表が公衆電話です。
20年ぐらい前、高知市内に5,000台ぐらいあった公衆電話
が、現在は1,700台程度です。法律上決められている部分も
あって、効率化を進めていますが、今では使い方を知らない
若者がいるということです。災害が起こったとき公衆電話は
無料になります。ただし、アナログの公衆電話は、かけると
きにはカードか硬貨を入れて、通話が終わったあとにそれ
が返ってきます。これは皆さん覚えておいてください。また、
災害時伝言ダイヤルの場合は、171の後に連絡先の番号を
入れなければいけませんので、お子さん、お孫さんに番号を
知っているかどうか、確認をしていただければと思います。
　技術の向上に伴うサービスの切り替えについて、本日「フ
レッツ光プレミアムサービス終了に伴うサービス切り替え案
内」と「加入電話・INSネット重要なお知らせ」という２枚の
チラシをお配りしましたので、ぜひご覧ください。

　情報通信よもやま話

山神  克己 会員　

　私の名前は、自画自賛ではありませ
んが、己を克服するという素晴らしい
名前だと思います。ただ、父は非常に
厳格な人で、出生届けを出すとき、克
己の「己」は常用漢字では「み」とは読
まない。「かつみ」と読むなら「巳」だろ
うということで、戸籍上では「巳」を使
い、「ヘビを克服する」ことになっています。さらに、山神の
「神」も旧字体の「神」です。このことを私は30過ぎまで知
らずに、印鑑証明を取りに行ったとき、「漢字が二つ間違っ
ています」と言われて、非常に恥ずかしい思いをしました。
　出身は、大阪市の中でも上品な下町。東住吉中学を卒
業。高校は富田林高校、通学に１時間ほどかけて、遠足
気分で通っていました。京都の大学を卒業後、平成４年、
NTT西日本の前身であるNTTに入社。京都、大阪、東京、
北九州を回り、主に総務省と対応しながら制度や料金に関
する仕事をしていました。基本の電話料金の値下げ、施設
設置負担金の値下げなどの計算をする業務で、社内的には
料金屋さんと呼ばれていました。
　最近の電気通信市場の概要としては、産業別の実質のＧ
ＤＰを見ると全産業ではほぼ横ばいですが、情報通信産業
は比較的に堅調に推移しており、2000年の７％ぐらいから
今は10％弱になっています。
　電気通信業の環境は、もともと独占状態だったものが民
営化して、携帯電話等の普及により、今は多様な通信手段
が出てきています。電気通信サービスの数としては、1997
年ぐらいまで、加入電話が6,000万台余りだったものが、現
在は半分以下の2,500万台程度。代わりに伸びてきたのが
携帯電話です。さらに、ブロードバンド（インターネットサー
ビス）も非常に増えています。ブロードバンドも昔はＡＤＳＬ
だったものが、今は光ファイバーに替わり、スピードもどんど
ん速くなっています。２時間の映画をダウンロードするには

● 会員スピーチ
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● 累 計 額 ［ 6月5日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,276,500 円 406,036 円
さんさん

ポリオ 募 金 359,600 円

6 19

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　　　6月12日→17日㈰職場例会に変更（旭）	 高知西RC 　　　6月15日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　　　6月18日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　6月19日　夜間例会（旭）
	 高知中央RC 　　　6月21日　夜間例会（城）	 高知西RC 　　　6月22日　最終夜間例会（三）
	 高知北RC 　　　6月25日　ロータリー休日（三）	 高 知 R C 　　　6月26日　あじさい夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　6月26日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　　　6月27日　最終夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　6月28日　年度末夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　6月28日　ロータリー休日（城）
	 高知中央RC 　　　7月　5日　ロータリー休日（城）	 高知ロイヤルRC 　　　7月10日　夜間例会（旭）
	 高知西RC 　　　7月13日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　7月17日　ロータリー休日（旭）
	 高知北RC 　　　7月23日　夜間例会（三）	 高知中央RC 　　　7月26日　夜間例会（城）
	 高知ロイヤルRC 　　　7月31日　ロータリー休日（旭）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

笠井　勇治
山神　克己
野村　直史

中田　由季

櫻井　克年
眞田　直也
岡　　亮助

ヒーローダンシング楽しかったです。ありがとうございます。お誕生日を祝っていただきありがとうございます。
本日は卓話の機会をいただきましてありがとうございました。意義のある時間となっていれば幸甚です。
先日の都市対抗野球の四国予選において、惜しくも１−２でＪＲ四国さんにサヨナラ負けの結果となりました。
ご声援誠にありがとうございました。なお、当クラブ退会あいさつは６月19日にさせていただきます。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。同席の武田会員に「35歳おめでとう」と言われたのですが、そ
れはちょっとキツイ！せめて38歳位でお願いします。
６月18日が61歳の誕生日です。高知に来て30回目です。お祝いありがとうございます。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。これから一層努力してまいります。
結婚記念日を祝っていただいてありがとうございます。２日前でした。なんともなりません。

ニコニコ箱

臨時総会

総数

　5月22日

（-8）91 52 31 0 62.65　6月　5日

（-6）88 58 11 13 86.59

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ロータリー休日


